



令和5年度

6月14日(水)

# 平田野中学校

## コミュニティ・スクールだより No.2

5月31日(水)、雨上がりの涼しい風の中、体育祭が行われました。  
3年ぶりに保護者にも来ていただき、開会前よりわくわくした空気感に包まれていました。

### ○学校長あいさつ

自分が出場していない競技の際も、しっかりクラスのメンバーを応援しよう。  
生徒会が目指す、「みんなが安心して過ごせる学校」を念頭に応援の掛け声の言葉も  
考えながら声援を送ってほしい。

### ○生徒会長あいさつ

「我武者羅(がむしゃら)」のスローガンに  
込めた思いをもとに、“みんなで一生懸命頑張ろう”



### ○選手宣誓

仲間との絆を深め、全力で燃えるような熱い戦いをすることを誓います。

### ○1年生 玉入れ

3組と4組が同点で  
優勝でした！



### ○2年生 台風の目



## 〇3年生 綱引き



スペシャルマッチ！  
生徒 VS 先生



熱のこもった声援もとび、生徒たちの奮闘で大いに盛り上がりました。  
みんなが楽しめる体育祭をみんなでつくろうの思いが伝わってきました。  
この日、感じた熱い思い、掴んだクラスの絆を今後の学校活動へつなげてください。

運営協議会も行われました。

○本年度の体育祭について

- ・単に、コロナ禍前に戻すだけでなく、教育効果をよく考えていきたい。  
他の行事についても慎重に精査していきたい。



○本年度の危機管理について

- ・水泳授業が再開される。教員3人体制で2クラス合同で行うが、3年間空いているので水に慣れるところからスタートさせたい。

○地域の人（ボランティア）の関わり方について

- ・学校、生徒たちの望む見守りをしていけるよう、今後こういった支援ができるか考えていきたい。

☆ 平田野中学校運営協議会へのご意見、ご要望は…  
地域と学校の連携等について、ご意見、ご提案等があれば、ご遠慮なく、  
平田野中学校 059-378-0126 までお願いします。